

# Sunrise



## 2022年スタート!

いよいよ新しい年、2022年を迎えました。例年より少し長めの冬休みでした。年末年始を楽しく過ごし様々な思い出をつくる事ができたようです。また、元気な姿で登校してくれて、とてもうれしく思いました。本年も、どうぞよろしくお願いいたします。

2022年の新しい年に、子供たちそれぞれが自分の目標をもって、目標達成のために毎日を大切に、一つ一つのことを努力していけるように応援していきたいと思えます。

後期後半の残り3か月は、5年生への進級に向けて、準備する大切な期間です。これまでの学校生活を振り返り、さらなるステップアップを図れるよう、学校でも指導していきたいと考えております。ご家庭でのお声かけ、よろしくお願いいたします。



1月



## 今月の予定



	日	月	火	水	木	金	土
							1
	2	3	4	5	6	7	8
B	9	10	11 業間日課: 学校長の話 学校集金日	12	13 5時間授業 なわとび集会	14	15
A	16	17	18	19	20	21	22
いじめアンケート実施期間							
			なわとび集会 新聞の日④	4時間授業	ゆ: なかよし班共遊 なわとび集会 クラブ		
B	23	24	25	26	27	28	29
給食週間							
			なわとび集会 	清掃あり 読み語り⑦	ゆ: 代表委員会 クラブ (3年クラブ見学) 業間日課 なわとび集会		
A	30	31					

# 学習予定

国語	詩の楽しみ方を見つけよう 熟語の意味 漢字の広場⑥ ウナギのなぞを追って	理科	冬の夜空、冬の生き物 もののあたたまり方
社会	特色ある地いきと人々の暮らし	音楽	日本の音楽でつながろう
算数	広さの表し方を考えよう 長方形と正方形の面積 大きな面積の単位 長方形のたての長さとの面積の関係	図工	ほって表す不思議な花
		体育	小型ハードル走
		道徳	よりよい学校生活、自然愛護、生命の尊さ
		総合	ふるさと薬師寺のやさしさを見つけよう(福祉)

## 【持ち物について】

冬休み前に持ち帰った学習用具は、点検・補充をしていただきますようお願いいたします。また、荷物に記名があるかの確認もあわせてお願いいたします。体育着は、12日(水)に持たせてください。その他の、絵の具やけんぱんハーモニカ、リコーダー等の学習用具については、随時連絡帳でお知らせさせていただきます。

## 【給食週間について】

1月24日(月)～1月28日(金)は、給食週間です。子供たちが、給食に携わる人と食材に感謝の気持ちをもったり、自分の食生活を見直し望ましい習慣を考えたりすることができるように行います。内容は、冬休みの宿題で取り組んだ「給食かるた」を掲示したり、給食に関する動画を視聴し感謝の手紙を書いたりします。また、給食委員会による「行事食」についての放送を通して、地域の食文化についても教養を深めます。

一人一人が食について関心をもち、栄養バランスの取れた食事の大切さを理解できるよう、指導していきたいと思えます。

## 【引き続き、新型コロナウイルス感染予防対策を】

冬休み明けて、学校の生活リズムに慣れず、体調を崩すこともあります。規則正しい生活を意識して、元気に学校生活が送れるよう、ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

学校でも引き続き、手洗い・消毒・マスクを徹底して健康管理に努めていきます。例年では、インフルエンザ等が流行する時期です。マスクの予備をいつもランドセル等に入れておいてください。

## 道徳コーナー



12月23日(木)に吉田西小学校と吉田東小学校の4年生と、小小交流を行いました。体育の授業として、ドッジボールをして楽しみました。めあては、「仲良く楽しくドッジボールをして、3校の交流を深めよう。」です。3校を4チームに分けて、異なる学校同士でも協力したり、声を掛け合ったりできるようにしました。最初は、人数の多い薬師寺小学校の子供たちが、ボールを持つことが多かったです。しかし、時間が経つと緊張がほぐれてきたのか、他校の子にもパスをする様子が多く見られるようになりました。自分達だけでなく、みんなで楽しくできるようにと、考えて行動できたことが素晴らしいと思えました。授業が終わった後には、「新しい友達ができた!」や「楽しかった!」と話していました。来年度の不安が少しでも解消されたのではないかと思います。